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本报讯 ３月２４日，嘉定区法
制宣传教育领导小组召开会议，部

署今年法制教育工作，确定以社区

以及领导干部、学生为普法重点，

研究进一步推进“四五”普法工作

深入开展的相关工作措施。

区委副书记、区法制宣传教

育领导小组组长沈锦生在讲话中

强调，突出重点，扎实做好“四五”

普法工作，尤其是抓好重点单位、

重点部门、重点对象的学法用法

工作；围绕大局，服务中心，开展

形式多样的法制教育活动；求真

务实，齐抓共管，努力完成“四五”

普法任务。

区人大常委会副主任、区法

制宣传教育领导小组副组长陆奎

明主持会议。 康良

嘉定扎实推进“四五”普法
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本报讯 今年嘉定将再建设 ３０
万平方米全装修房，以满足群众购

房需求。至此，加之去年落实的 ４０
余万平方米全装修房建设，嘉定全

装修房建筑面积将达到 ７０万平方
米，总套数 ７０００套以上，这是 ３月
２３日召开的区住宅建设工作暨立
功竞赛表彰大会传出的信息。

据悉，２００３年，全区房产开发
再创历史新高。无论是新开工住宅

面积、投资增幅，还是商品房销售面

积、金额等，都比上一年有很大幅度

的增长；由于全市房价上涨及房产

开发成本的提高等综合因素，新建

上市房价平均每平方米增幅达

１０００元，一些地区的房价达到了
４０００元／平方米；嘉定楼盘的质量
显著提升、数量进一步增加，住宅整

体水平再上新台阶。全区住宅建设

连续 １１次荣获上海市住宅建设先
进分赛区的称号，涌现了一批技术

含量高、设施齐全、环境优美的住宅

小区。在上海市第三届优秀住宅评

选活动中，“嘉馨名园”、“爱丽舍花

园”项目分获金、银奖，标志着嘉定

住宅建设进入了崭新的发展阶段。

今年，嘉定新建住宅将以“四大

板块”发展战略为先导，以群众住房

需求为指针，科学定位，合理规划，

进一步加大、提高住宅建设的规模

和水平，提升住宅建设的科技含量，

推进住宅产业现代化。

会议还总结了 ２００３年住宅建
设取得的成绩，表彰了２０个先进集
体、４３名先进个人和 １７项先进工
程，并要求有关职能部门和建筑单

位积极行动起来，投入到新一轮住

宅建设的立功竞赛活动中。 沈青

本报讯 解决一人上岗，换得全家安

心。３月 ２５日、２６日，区“林业养护”和
“残疾人助理员”项目相继授牌，约 １５００
名“４０５０”人员因此获得重新上岗机会。
这２个项目的启动标志着嘉定 １３个“万
人就业项目”开始全面实施。

“万人就业项目”是 ２００４年市政府
的实事项目之一，嘉定将此列为区政府

的一项中心工作，共承接了 １３个项目，
以解决“４０５０”人员就业难问题。区政府

还成立了促进就业工作领导小组和推进

工作指导办公室，下发《嘉定万人就业项

目实施推进方案》。各项目的责任单位积

极腾出岗位，吸纳“４０５０”人员就业。目
前，围绕该项工作的招聘、培训、挂牌等

筹备、启动工作正紧锣密鼓地展开。

所谓“万人就业项目”，即由政府出

资购买、政府特许经营或收费的社会管

理和公共服务项目，旨在帮助失业人员、

协保人员和农村富余劳动力实现稳定就

业。嘉定“万人就业项目”提供的岗位有

交通协管员、助残员、协税员、绿化养护、

河道清洁等 １３个大类的工作。目前，所
有项目的 ３０００个岗位已经腾出，等待应
聘的再就业人员上岗。刚刚上岗的徐行

镇林业养护服务社的郁海霞激动地告诉

记者：“政府为我这个失地农民解决了就

业问题，我穿上这身蓝马甲，一定要为美

化嘉定环境出力，一定要珍惜这份工

作。” 童燕彬

本报讯 经过 ２年多的艰苦、紧
张建设，上海国际赛车场雄姿凸现。

截至３月２９日，建设者已圆满完成
“３·３０”各项节点任务：长 ５．４公里的
Ｆ１主赛道第一层沥青路面摊铺完
毕；５．５万多平方米的主看台建筑群
装饰施工基本完成；卡丁车区域建筑

及卡丁车道路面施工接近尾声；赛道

中间面积达５３００平方米的直升飞机
停机坪和赛车区工作车道全面建成；

１００多万平方米绿化昂首簇立；景观
河熠熠生辉……

目前，赛车场建设正按预定目标

有序推进。４月底前，完成Ｆ１赛道的
另两层沥青滩铺和弱电集成系统安

装，所有工程的收尾工作也在月内完

成，以迎接５月份国际汽联的验收。
又讯 日前，记者从上海国际赛

车场获悉，从２００４年Ｆ１世界锦标赛
澳大利亚站起，上海国际赛车场有限

公司的“上”字形标志和中央电视台

的“ＣＣＴＶ”标识，首次出现在威廉姆
斯车队的新款赛车上。这是上海国际

赛车场有限公司、中央电视台与宝马

威廉姆斯 Ｆ１车队牗ＢＭＷ ＷｉｌｌｉａｍｓＦ１牘
合作取得的突破性进展。

上海国际赛车场有限公司总经

理毛小涵介绍，这次上海国际赛车场

与宝马威廉姆斯Ｆ１车队结成的 “战

略联盟”，为赞助商提供一个很好的

平台，对中国举办Ｆ１赛事具有重要
意义：在Ｆ１赛事进入中国的同时，中
国也向诸如宝马威廉姆斯Ｆ１车队等
职业化公司敞开了大门。

据悉，威廉姆斯车队是今年 Ｆ１
车坛最被看好的车队之一。去年该车

队在Ｆ１车队排行榜上位居第二。
图为Ｆ１副看台胜景

沈青／文 文龙／摄
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本报讯 在上海国际汽车城建设

进入关键时期，３月 ２５日，上海市委
副书记、市长韩正，副市长唐登杰和市

政府相关职能部门负责同志来嘉定视

察工作。韩正要求全市各部门形成合

力，为嘉定多发“点球”，支持上海国际

汽车城建设，全面推进上海汽车产业

的发展。

中共嘉定区委书记陈先国、区长

金建忠、副区长李耀新陪同视察。

汽车城建设２年多来，区委、区政
府高起点、高水平、高效率地推进基础

设施、安亭新镇、汽车城零部件园区建

设、上海国际赛车场市政配套工程和

周边地区整治、动拆迁等工作，先后投

入６３．９亿元。目前，上海国际汽车城各
项功能初步显现，正成为上海和嘉定

经济、社会发展的一张“城市名片”。

韩正肯定了区委、区政府的工作

成绩，并要求嘉定继续发挥地方优势，

加大建设力度，统一规划，加快汽车城

各项功能的培育、开发。同时，对于汽

车产业集聚的支持政策、拓展汽车城

地域发展空间、加快确定嘉定新城规

划、加快轨道 Ｒ３线建设等问题，韩正
要求市政府各职能部门突破时间、政

策、资金的“瓶颈”，加快研究、制订规

划，支持嘉定发展。

韩正一行视察了建设中的上海国

际赛车场，并听取了汽车城领导小组办

公室、嘉定区、上汽集团关于建设上海

国际汽车城、上海汽车产业发展的情况

汇报。 童燕彬
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上海国际赛车场盛装以待

１３个项目启动 ３０００岗位腾出

“万人就业项目”惠及“４０５０”人员
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■３月２６日，中共嘉定区委举办的双月报
告会上，邀请了上海交通大学管理学院教授、博

士生导师王浣成作《信息化与电子政务》的专题

报告。６００多位处级以上干部和部分离退休老
同志听取了报告。

王浣成所作的报告，深入浅出地阐述了电

子政务的起源、发展、作用等，具有很强的理论

性和实践性，这对当前嘉定区电子政务建设和

各级干部了解及掌握信息化知识具有一定指导

意义。 孙凌

■３月２５日，中共嘉定区委召开嘉定区各
民主党派、工商联情况通报会，区委副书记、区

人大常委会主任曹一丁在会上要求，各民主党

派、工商联要积极为嘉定发展献计出力，并充分

发挥其监督作用。

会上，区委常委、副区长花以友介绍了今年

嘉定区城市建设、规划和管理的情况。嘉定区各

民主党派、工商联负责人出席了会议，并就听取

的情况进行了座谈。会议由区委常委、统战部长

张敏主持。 陈明 牗下转第２版牘


